

## Bist du über die Matrix schon hinausgewachsen?

Geschrieben von [Dylan Charles, Herausgeber bei Waking Times](#), übersetzt von Antares



***Anmerkung des Herausgebers:** Dieser Artikel wurde bereits 2018 geschrieben, doch das Thema kam kürzlich in einer Coaching-Sitzung mit einem Klienten zur Sprache. Der entscheidende Gedanke dabei ist, die Matrix hält dich psychologisch infantil, so dass du nicht erwachsen werden und die volle Verantwortung für dein Leben übernehmen kannst. Das macht dich zu einer Nicht-Bedrohung. Eine der hauptsächlichen Weisen, wodurch das passiert ist, dass du mit Dingen ablenkt wirst, die du unmöglich beeinflussen kannst.*

Informationen sind nur dann wertvoll, wenn sie dein Leben auf eine sinnvolle Weise voranbringen können. Wenn sie diesem Zweck nicht dienen, dann sind sie nur eine Ablenkung vom Leben.

Und der Kernpunkt der Matrix ist die Ablenkung.

Wenn du davon abgelenkt bist, ein sinnvolles und positives Leben zu kreieren und zu leben, gewinnt die Matrix. Wenn du keine Zeit hast, dir vorzustellen, wie dieses Leben aussehen könnte oder sich anfühlen würde, wenn du die Kontrolle darüber hättest, gewinnt die Matrix.

Es ist nicht, dass die Matrix eine Verschwörung von oben nach unten ist, die von einem runden Tisch mit Zigarren rauchenden Anzugträgern angeführt wird. Sie ist in Wirklichkeit ein System der Regelkonformität, der Selbstgefälligkeit und der Bequemlichkeit. Mit anderen Worten, wir tragen alle auf unsere Art und Weise dazu bei. Mit unserem eigenen freien Willen setzen wir alle Steine in diese Mauer, weil das eben genau das ist, was alle anderen auch so tun, und wir daher das Gefühl haben, es ebenfalls so machen zu sollen.

Das ist das ganze Paradigma des Konsumlebens, der Promi-Kultur, des endlosen Dramas des politischen Spektakels und des endlosen Wunsches, aus der Herde herauszustechen. Denke nur an das Social-Media-Gehege, und was für eine Energieverschwendung das alles ist.

Wenn du jedoch auf dein Leben Acht gibst, durchschaust du das irgendwann.

All die Verschwörungstheorien, die schlechten Nachrichten, die Weltereignisse, die unterdrückte Historie und die kollektiven Spekulationen musst du irgendwann als notwendige Trittsteine auf deinem Weg zum vollständigen Erwachen erkennen.

Ihr Zweck auf deiner Seelenreise ist es, dich aus deinem gegenwärtigen Bewusstsein aufzurütteln und dich dazu zu bringen, die Realität deines Lebens zu betrachten, die Kürze desselben und die dringliche Notwendigkeit, damit fortzufahren, du selbst zu sein, trotz aller Kräfte, die deinen Geist erobern und kontrollieren wollen.

Es ist ein Prozess, aus der Matrix herauszuwachsen, und wenn du dem gegenüber wirklich aufmerksam bist, wirst du instinktiv wissen, wann es an der Zeit ist, das Schiff zu verlassen und dich über diese Narrative und falschen Realitäten hinwegzusetzen. Deine Intuition wird dir sagen, wann du genug hast und wann es Zeit ist, weiterzugehen.

Carl Jung hat in seinen Arbeiten einen Prozess beschrieben, den er *Individuation* nannte, was eine gute Art ist, dies zu betrachten. Die Matrix ist die Gruppe, und wir sind darauf trainiert, Mitglieder dieser Herde zu sein. Das jedoch nicht unsere wahre Natur ist. Tief im Inneren sind wir spirituelle Wesen, die zu unendlichen Ebenen an Individualität und Gewahrseins fähig sind, wenn dieses Bewusstsein jedoch unterdrückt wird und sich auf das materielle Hier und Jetzt konzentriert, ist es das, was sich gut anfühlt, Teil der Herde zu sein. Bis es das nicht mehr tut, dann bist du auf dich alleine gestellt. Glücklicherweise auf dich selbst gestellt, den eigenen Pfad bahrend und deine eigene Spur erschaffend.

Bist du nun schon spirituell der Matrix entwachsen? Hat dein Spirit genug gesehen und genug gelernt, um den Unterschied zwischen einer Existenz im Kaninchenbau und einer Existenz im Reich der unbegrenzten Möglichkeiten zu erkennen?

Ist dein Spirit bereit, über die Mauern des psychologischen Gefängnisses hinweg und jenseits dessen zu fliegen, in dem die meisten von uns gefangen sind?

Es ist völlig in Ordnung, wenn er das noch nicht ist. Eines Tages wird er es jedoch tun, daher bleib dran und gib nicht auf.

Aus meiner Erfahrung als Mitglied der alternativen Medien habe ich gelernt, dass die grosse Mehrheit der Menschen da draussen immer noch nach einer Bestätigung ihrer schlimmsten Befürchtungen in dem Morast der schier endlosen Informationen sucht, die uns zur Verfügung stehen. Und es sind oft die dunkelsten und niedrigsten Frequenzen, die die grösste Anziehungskraft haben. Das unangenehme Zeug zieht uns in seinen Bann und versucht, uns unten zu halten.

Es ist allerdings unsere Aufgabe als Individuen, uns darüber hinaus zu entwickeln und uns darüber zu erheben. Wenn wir das tun, ist die Angst das erste, was verschwindet, und wahre Freiheit ist die erste Belohnung.

<https://transinformation.net/bist-du-ueber-die-matrix-schon-hinausgewachsen/>

Ich will die Metapher der Matrix nicht bis zum Überdruß diskutieren, doch es gibt eine kurze Szene in der Matrix-Trilogie, die diese Idee in Bilder fasst. Ein Denkanstoß, also viel Spaß.